

Himmelgeister Marathon ist restlos ausgebucht

HIMMELGEIST (kro) Seit Monaten ist der Himmelgeister Halbmarathon, der am kommenden Samstag, 4. Juli, stattfindet, bereits ausgebucht. Die Vorfreude im Stadtteil ist groß. Auf 21,1 Kilometern erwartet die Läufer ein flacher Rundkurs, über die Fleher Brücke, den Neusser Jachthafen und die Südbrücke entlang des Rheins mit Start und Ziel in Himmelgeist. Beginn ist um 8 Uhr.

Der Halbmarathon findet bereits zum 12. Mal statt. Neu ist in diesem Jahr die von vielen Teilnehmern gewünschte elektronische Zeitmessung. Außerdem werden das erste Mal so genannte Pacemaker (Tempomacher) eingesetzt, die an orangenen Laufshirts und weißen Herzballons zu erkennen sind.

Als Topläufer werden in diesem Jahr Sonja Oberem und Andre Pollmächer starten. Wegen Sicherheitsauflagen sind in diesem Jahr keine

Nachmeldungen mehr möglich. Hinzu kommt, dass man die Anwohner nicht noch weiter belasten wollen.

Die Organisation des Laufes übernimmt ein kleines Team aus Ehrenamtlern, das für einen reibungslosen Ablauf sorgt: zwei Lauf-Sportler von Fortuna Düsseldorf, Walter Schuhen und Daniel Steffny, sowie Aktive der LG Himmelgeist: Martina Rathscheck, Willi Stoffels, Holger Hahn, Georg Jaitner, Jochen Jacoby, Cora Bößer sowie Stefan und Michael Kux. Bedingt durch den Marathon wird die Strecke für die Dauer des Laufes abgesperrt. Anwohner müssen in der Zeit zwischen 8 bis 11 Uhr mit Beeinträchtigungen rechnen. Aufgrund der limitierten Zahl an Parkplätzen wird um Anreise in Fahrgemeinschaften oder mit öffentlichen Verkehrsmitteln (Linie 835) gebeten.